

Деятельность исправительного учреждения в случаях вступления и расторжения брака с осужденным

Денисюк Юлия Игоревна,

*старший преподаватель-методист высших академических курсов
Академии права и управления Федеральной службы исполнения наказаний
390000, г. Рязань, ул. Сенная, д. 1
Email: julia_paul@mail.ru*

Поникаров Владимир Анатольевич,

*профессор кафедры административного и финансового права
Академии права и управления Федеральной службы исполнения наказаний,
доктор юридических наук, доцент
390000, г. Рязань, ул. Сенная, д. 1
Email: Minrs@yandex.ru*

Исследуется организационная, административная деятельность исправительного учреждения в случаях вступления в брак и его расторжения с лицом, находящимся в местах лишения свободы. Фиксируется теоретико-прикладной алгоритм действий сотрудников УИС в контексте реализации семейного брака. Определяется соответствующая модель организационно-управленческих процедур администрации исправительного учреждения по организации вступления и расторжения брака с лицом, находящимся в местах лишения свободы.

Ключевые слова: административная деятельность, исправительные учреждения, алгоритм действий осужденных, организация, вступление и расторжение брака.

Activities of a Penal Institution in Case of Marriage and Dissolution of Marriage to a Convict

Denisyuk Yulia I.

*Senior Lecturer and Expert in Teaching Methodology of the Higher Academic Courses
of the Academy of the FPS of Russia*

Ponikarov Vladimir A.

*Professor of the Department of Administrative and Financial Law of the Academy of the FPS of Russia
LL.D., Associate Professor*

The article examines the organizational and administrative activities of a correctional institution in cases of marriage and divorce with a person who is in prison. The theoretical and applied algorithm of actions of the employees of the penitentiary system in the context of the implementation of family marriage is fixed. Determined the appropriate model of organizational and managerial procedures of the correctional institution administration for organizing the conclusion and dissolution of marriage with a person in prison.

Keywords: administrative activities, correctional institutions, algorithm of actions of convicts, organization, conclusion and dissolution of marriage.